

Internatsleben

Wird bald freigeschaltet :3

Von --NightWish--

Kapitel 3: Erster Tag ^^

So endlich hab ich weita geschrieben ^^
Hat aber echt lange gedauert x3

Der Wecker klingelte nun schon zum dritten Mal und langsam nervte es den Schwarzhaarigen gewaltig.

„Kannst du endlich mal deinen dämlichen Wecker ausmachen?!“
rief er durch den Raum und hielt sich ein Kissen über dem Kopf.

Leider brachte dies auch nichts da der Wecker immer weiter klingelte.

Ziemlich genervt stand der Uchiha auf und begab sich zum Bett eines pink haarigen Mädchens, das tief und fest schlief. Geladen lies er seine Hand auf die * Aus-Taste* fallen um sich Sekunden später wieder in sein Bett legen zu können.

Noch halb am schlafen bewegte sich der Blondschoopf Richtung Badezimmer.

Auch die anderen in Zimmer 109 wurden langsam wach und machten sich fertig. Hinata, die sich ein Zimmer mit Temari teilte, wurde leicht nervös, als sie sich noch einmal die Klassenliste anschaute. Ihr Name stand bei der Klasse 10a, genau wie bei der Klasse 10b.

„Temari?“

„Hmm..“ gelangweilt warf sie einen Tennisball gegen die Wand um ihn danach wieder aufzufangen.

„Ich bin in zwei Klassen eingeteilt.“

„Wie jetzt?“ verwundert nahm sie sich den Zettel und starrte ihn einige Minuten an.

„Geh in die 10a.“ damit gab sie Hinata den Zettel und wandte sich wieder dem Tennisball zu.

„Warum den in die a?“ verzweifelt schaute sie sich den Zettel erneut an.

„Weil Neji und ich darin sind.“

„Okay.“

„Leute, wir müssen los! Der Unterricht fängt in 10 Minuten an.“ rief schwarzhaariger Junge mit ziemlich glatt gegeltem Haaren aus dem Gemeinschaftsraum. „Sofort flitzte der Blonde aus dem Badezimmer und holte seine Schultasche.“

„Was ist den in dich gefahren?“ verwundert blickte Deidara den Jungen an.

„Ich freu mich einfach so auf das neue Schuljahr, echt jetzt!“

„Hast du dir im Bad irgendwie den Kopf angeschlagen?“

immer noch verwundert schaute er den Uzumaki an.

//Wie kann man sich nur so auf die Schule freuen?//

„Nein, ich bin einfach nur so aufgereg!“

Zufrieden hüpfte er den Flur entlang.

Währenddessen schien langsam die Sonne auf das Gesicht der Haruno und weckte sie somit. Ein lauter Schrei, nachdem sie auf die Uhr geschaut hatte, weckte auch die anderen im Zimmer.

„Was ist den jetzt schon wieder?“ verschlafen war der rot haarige ein Kissen nach ihr.

„Wir müssen in 10 Minuten in der Schule sein!“ hektisch rannte sie ins Bad und zog sich um.

„Und dann weckst du uns erst jetzt?!“ Nun begab sich auch der rot haarige ins Bad, wurde aber kurz darauf von Sakura wieder rausgeschmissen.

„Was fällt dir ein!“

„Schätzchen, wir sind unter Zeitdruck, da hab ich eh keine Zeit dich anzustarren. Also was solls.“ gelangweilt begab er sich zurück ins Bad.

„Sasuke, willst du dich nicht auch langsam fertig machen?“ hörte man die pink haarige nun aus der Küche rufen.

„Bin ich schon.“ gelassen verließ er das Zimmer.

Verwundert blickte die Haruno ihm hinterher.

„Hmm also ich darf dich nicht anstarren aber du ihn, oder wie?“

„Es hat dich rein GARNICHTS zu interessieren was ICH mache! Und außerdem hab ich ihn nicht angestarrt!“ stur verließ nun auch Sakura das Zimmer. Seufzend folgte die Haruno dem schwarz haarigen. Sie hatte nicht sonderlich gut geschlafen und sich die ganze Nacht beobachtet gefühlt. Müde rieb sich die Augen und sah zu spät die große Glastür, die den Flur vom Treppenhaus trennen sollte.

Mit einem großen Knall landete sie auf ihrem Hintern und blickte verwundert hoch. Naruto, der gerade ebenfalls im Flur war, streckte ihr eine Hand entgegen.

„Als ich neu auf die Schule kam, ist mir das auch öfter passiert.“

verlegen rieb er sich am Hinterkopf.

„Na, bist du auf die Schnauze geflogen Breitstirn?“ hörte sie eine eiskalte Stimme hinter sich durch den Gang rufen.

Entsetzt drehte die pink haarige sich um.

„Das kann dir doch egal sein!“

Gerade wollte Karin antworten, als sie Sasuke sah, der die ganze Situation gelangweilt beobachtet hatte. Sofort rückte sie ihre Brille gerade und ging zu ihm rüber.

„Guten Morgen, Sasuke-kun! Warum bist du den heute morgen so schnell weg gewesen? Ich hatte Gedacht wir könnten noch etwas machen?“

Von dem jungen Uchiha allerdings kam nur ein schulterzuckend und er wendete sich zu Naruto hin. „Warum bist du so früh am morgen schon so...hibbelig?“

fragte er den blonden verwundert.

„Der freut sich auf die Schule.“ antwortet Deidara für ihn. Naruto, Deidara Sakura und Sasuke gingen zum Unterricht, während Kain und Suigetsu zurückblieben. Provozierend legte Sui, Karin eine Hand auf die Schulter. „Tja, das nennt man dann wohl fail!“ lachend begab auch er sich in die Klasse.

Endeeee XD

